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SEGUNDA ENTREGA
Miércoles 21 de Abril de 2004

Bolsa de Noticias

+Tomás Borge compra acciones de Hotel Presidente en Cuba. (Portada)
+Ultimátum del INSS a las alcaldías. (Portada)
+O pagan o van con todos los fierros.
+Alcaldes electos en noviembre podrían encontrar alcaldías embargadas.
+“Cortan alas” a Leonel Téller. 
+Directivos del Partido Gran Unidad Liberal GUL, dieron a conocer que hoy los presidentes departamentales tomarán 
la decisión de realizar en el mes de junio las elecciones primarias internas para la escogencia de candidatos a las 
alcaldías del país. 

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

El GUL no tiene la capacidad económica como la tienen otros partidos, estamos sin capacidad económica, hemos 
hecho el partido con el propio esfuerzo individual de cada uno de nosotros, esta es la gran ventaja que tenemos en la 

Canal 12
Programa: Buenos Días
Presentador: Danilo Lacayo.
Invitado: Alejandro González (Presidente Ejecutivo de Correos de Nicaragua) 
Tema:  El GUL
Danilo: ¿Para adonde va el GUL?

González: El GUL va en dirección hacía un triunfo de todos los nicaragüenses, va hacia lo que es la apertura total, 
para recibir dentro del partido a todos aquellos liberales, desilusionados o disidentes y que tienen un pensar diferente 
que no dependen de consigna de cúpula. El GUL es un partido abierto, es un partido de gente nueva, en parte, y 
gente vieja que nunca estuvo en política antes. 

Danilo: Leía yo una alianza entre el GUL y el Partido Conservador, ¿Existe ya una alianza en concreto?
González: Se firmó una intención de alianza, como hoy el GUL tiene 152 municipios con directivas organizadas 
completamente y obviamente esto es garantía para el Partido Conservador, por la cual nos pide nos aliemos, 
probablemente nos vamos a alear, estamos analizando la forma y estamos tratando de hacer lo que es un grupo de 
partidos pequeños que se alíen al GUL, como el Partido Conservador, como otros partidos pequeños y formar lo que 
puede ser la Alianza por la República.

Danilo: El GUL es un partido que está siendo liderado, es del Gobierno, funcionarios del Gobierno o incluso el 
Presidente Bolaños. ¿No se está tomando fondos del Estado de Nicaragua para ese partido, no se usan vehículos del 
Estado?

González: No, absolutamente. El Presidente Bolaños es el Presidente honorario de este partido, a veces nos molesta 
en la directiva, y decimos la falta de apoyo de parte del Gobierno al partido, que por otra parte es la plata, la forma que 
está apoyando en este momento el Presidente Bolaños y es la garantía de la continuidad de lo que está haciendo hoy 
el Presidente Bolaños. Este partido no es el partido del Ingeniero Bolaños, ni es de Leonel Teller, el partido no tiene 
dueño.
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Gran Unidad Liberal que es un partido de gente que cree en lo que el partido está haciendo.
El GUL no sale del Gobierno, no ha nacido del poder, sino que ha nacido de , sale precisamente, es un apéndice que 
sale del PLC y fuimos nosotros los que nombramos como Presidente honorario al Presidente de la República, el gran 
reclamo que nosotros tenemos al Gobierno es que no se nos ha favorecido con algunos nombramientos de personas 
que podrían estar aportando más y que podrían estar haciendo el trabajo que realmente permita el Gobierno, porque 
todavía hay personas dentro de delegaciones y dentro de esas estructuras que no están dando el servicio y que no 
están trabajando en función del Gobierno de la República y de la visión de nación que tiene el Presidente Bolaños y 
es más, hay hasta sandinistas que se oponen a las mejoras que está haciendo el Presidente Bolaños.

Por su parte Danilo Lacayo comentó que lo ocurrido con BANCENTRO, es una situación que debe de preocupar a 
todo el país, porque le puede pasar a cualquier otro banco. Agregó que lo dicho por Roberto Zamora ( que el padrino 
de Haroldo Montealegre en este caso es el magistrado Rafael Solís) es grave, por lo que consideró que la Corte 
Suprema de Justicia debería pronunciarse al respecto. Asimismo, dijo que dicha situación debe ser objeto de un 
análisis serio. 

Canal 100% 
Programa: De Mañana
Presentador: Martín Madriz 
Invitado: Edén Pastora 
Tema: Actualidad Política
Edén Pastora hizo un llamado a los políticos agrupados en los diferentes partidos, que sean honestos para formar un 
proyecto político nuevo y económico que termine de una vez por todas con los caudillos que tienen secuestrada a 
Nicaragua.

Presentador: Dino Andino
Invitado: José María Sánchez (Administrador del embalse Las Canoas)
Tema: Mala Administración de la presa Las Canoas
Que la sobreexplotación que se le dio al embalse Las Canoas durante  todo este tiempo es el producto de un vacío 
administrativo, que se produjo desde mediados del años 2001 hasta la fecha, pero no existe riesgo que el mencionado 
embalse se seque por completo. 

Canal 2
Programa: Primera Hora.

Canal CDNN
Programa: Entre Amigos
Presentador: Leonardo Coca
Tema:  Reportaje de la Asociación Nicaragüense de Cinematografía sobre casos de la Comisaría de la Mujer

Canal CDNN
Programa: Entre Amigos 
Presentador: Luis Hernández
Invitado: Mónica Baltodano
Tema: Situación Electoral del FSLN
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Canal 4
Programa: En Vivo con Alberto Mora
Presentador: Alberto Mora
Invitado: José Rizo Castellón Vicepresidente de la República
Tema: Situación Política de Nicaragua y desempeño de los funcionarios públicos
El Vicepresidente José Rizo manifestó que nunca ha estado en ninguna negociación, en ninguna conversación que 
implique romper el orden constitucional en Nicaragua. “Lo que me parece es que es una medida de mucha habilidad 
del Frente Sandinista, que tiene puentes y deja crecer rumores en un sector, el sector del PLC y hace otro tanto en el 
sector del Gobierno y esto lo hace de manera para distanciar cada vez más a lo que debe de ser el matrimonio ideal, 
perfecto, necesario, que es el Gobierno con su partido” y esto no ocurre, porque “puede ser responsabilidad de 
conducta partidaria, pero en gran parte la poca habilidad que ha tenido el Gobierno del Presidente Bolaños para 
acercarse a las fuerzas democráticas, a las fuerzas que nos escogieron, en este caso el PLC  que nos escogió como 
candidatos”.

Mora: ¿Cómo usted puede medir un desempeño del funcionario público? Mire, le pongo dos ejemplos muy fáciles, 
vimos como hace años el problema surgió en Nueva Segovia con los primeros incendios, allí el alcalde de Jalapa dijo 
públicamente en una entrevista que me dio a mí, le avisamos a INAFOR y no llegaron en dos semanas...Y ahí está el 
ministro y yo no tengo nada en contra del señor De Franco, ni del señor Tuto Navarro, es más he apreciado mucho al 
señor Tuto Navarro que no agarró los reales del estipendio a diferencia de las otras personas, pero no se hizo ninguna 
evaluación del desempeño. Tenemos ahí problemas cuando gente en Nicaragua sembraron cáñamo en Tipitapa y 
firmaba aparentemente el ministro, el señor De Franco, en aquella administración del expresidente Alemán, tampoco 
pasó nada, es decir, nadie evalúa y después lo vemos repetir. Muchos de estos ministros los vemos acuerpando a 
veces al Presidente y (dando) algunas expresiones políticas, no, es que estos caudillos deben de desaparecer, es que 
estos políticos ya están agotados, deben de darle salida a otras personas, sin embargo, también me pregunto  ¿Es 
bueno, positivo, para el país que estén repitiendo los ministros? La otra cosa, cómo se mediría el desempeño para 
evaluar a un funcionario público

Rizo: El desempeño del ministro, quien lo puede evaluar mejor que nadie es quien lo nombra, el Presidente de la 
República, porque es el que sabe y es el que debe de tener el informe permanente. Por eso yo he insistido tanto en la 
necesidad también de que como en todas partes del mundo las sesiones del Gabinete deben de ser al menos 
semanalmente, sin embargo vemos y yo participo por mandato de la ley, por la Constitución que lo establece que 
forma parte del Gabinete, la sesión de Gabinete, veo algunos ministros que parecen convidados de piedra y allí están. 
No dan ningún aporte ni informan lo que están haciendo, salvo que le informen al Presidente directamente, pero lo 
lógico es que se maneje en forma de equipo, no se maneja como la autocracia monárquica del pasado. Yo creo que 
no se evalúa un ministro con los adoquinómetros, es simpática la idea, pero creo que es mucho más serio que eso.


